

NOTE ADDITIONNELLE

à l'article

SUR LES CARACTÈRES DE CONVERGENCE DES SÉRIES A TERMES POSITIFS
ET SUR LES FONCTIONS INDÉFINIMENT CROISSANTES.

Je m'aperçois tardivement que certaines considérations développées dans mon article «Sur les caractères de convergence des séries à termes positifs et sur les fonctions indéfiniment croissantes»,¹ en particulier au n° 15, se trouvent, sous une forme un peu différente, dans les Mémoires de Du Bois-Reymond (Math. Annalen, t. 11, 1877) et de M. Pincherle (Mem. Ac. Sc. Bologne, 4^e série, t. 5, 1884). Ces Mémoires laissent d'ailleurs subsister comme m'appartenant l'application aux séries et les généralisations des n°s 19—21.

J. HADAMARD.

¹ ci-dessus, pag. 319—336.

Onglet.